Upgrade moglich? Laufender Hacki auf Monterey
oder Big Sur bringen -> jetzt auf Ventura
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lucifer

Ich wirde sagen, aktualisiere OpenCore & die Kexte & dann versuch einfach den boot in den
Installer. Da kann ja nicht viel schief gehen.

Wenn du OC & die Kexte allgemein aktuell haltst & hin & wieder ins Forum rein schaus ob sich
was wichtiges geandert hat, dann musst in den meisten Fallen auch nicht viel machen um von
einer auf die nachste macOS version zu updaten.

Da Sonoma auch ballt raus kommt & jetzt schon in der Beta Phase recht stabil |duft, da wirde
ich dann mit dem Upgrade noch 1-2 Monate warten & wenn macOS Sonoma verdffentlicht ist,
gleich dort hin wechseln.

Was die allgemeine Unterstitzung von Intel basierten Macs angeht. Ich denke ein paar Jahre
haben wir da noch "Schonfrist" [T] bevor flr uns "Ende im Gelande" ist. Und ist der Zeitpunkt
gekommen, dann wird man sehen ob es nicht doch in veranderter Weise mit Hackintosh weiter
geht. Dann vielleicht Uber L6sungen wie "Proxmox" oder ahnliche.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55788-upgrade-m%C3%B6glich-laufender-hacki-auf-monterey-oder- 1
big-sur-bringen-jetzt-auf-vent/?postID=779324#post779324
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